

OTÍVAR

Entrega de VPO. La Diputación entregó ayer 20 viviendas adosadas protegidas, que han sido adquiridas, en su mayoría, por jóvenes solteros o parejas sin hijos. Son casas con tres dormitorios, salón-comedor,

cocina, lavadero, baño y aseo, en régimen de alquiler con opción a compra por un precio medio de 309 euros mensuales.

LA ZUBIA

Pleno infantil. Los alumnos de los tres centros es-

colares de la localidad acudieron ayer por la mañana al centro cultural Carlos Cano para asistir a un pleno municipal infantil. Los escolares aprovecharon para hacer sus ruegos y preguntas a la alcaldesa, Mercedes Díaz.

ALHAMA

Mejoras en la vía con Santa Cruz del Comercio. La Junta está mejorando la carretera que une Alhama y Santa Cruz del Comercio para reforzar su seguridad. Las obras, que en total costarán 11 millones de euros,

incluyen un puente sobre el río Alhama. La vía estará terminada a finales de 2011 y el tiempo de recorrido se reducirá a la mitad.

LAS GABIAS

Formación para parados del ladrillo. El Ayuntamiento

formará técnicos especialistas en mantenimiento para los edificios municipales a través de un taller de empleo. Con ello, 12 vecinos que actualmente están en el paro aprenderán un nuevo oficio y muchos conseguirán un puesto de trabajo.

Tras cinco meses de reforma laboral, 6.227 parados más

Con la nueva normativa **se han hecho 2.142 contratos menos** en Granada y no se ha reducido la temporalidad, critican los sindicatos

J. M. M.
redacciongranada@20minutos.es/twiter:@20m
20 minutos

La tan esperada reforma laboral promovida por el Gobierno tras no ponerse de acuerdo patronal y sindicatos entró en vigor hace cinco meses, el 18 de junio. El objetivo era flexibilizar el mercado laboral y facilitar la creación de empleo, y que todo ello se notara de forma inmediata.

Los resultados en Granada, hasta el momento, no son muy alentadores, más bien lo contrario. El mes de junio acabó con 86.989 parados registrados en los servicios públicos de empleo. Y a final de oc-

tubre la cifra de granadinos sin trabajo se cerró con 93.216, es decir, 6.227 parados más. Por tanto, de creación de empleo, nada de nada.

Otro de los objetivos, la flexibilización del mercado, que se debería traducir en mayor contratación, tampoco se está cumpliendo. En los cuatro meses completos (julio-octubre) transcurridos desde la entrada en vigor de la nueva normativa, las empresas han hecho en la provincia 2.142 contratos laborales menos que en los mismos meses de 2009.

Según el sindicato UGT, la reforma no está sirviendo tampoco para reducir la tem-

«Sólo nos queda ir a la huelga»

Los trabajadores de Inagra están «decepcionados» ante la imposibilidad de cerrar un acuerdo que evite la aplicación del expediente de regulación de empleo presentado por la empresa para 90 trabajadores. «Lo único que nos queda es ir a la huelga indefinida», dicen fuentes del comité de empresa. Aunque la decisión no está tomada, todo apunta a diciembre, si finalmente se lleva a cabo el ERE, aunque un informe de UGT dice que no hay motivos económicos para ello.

poralidad de los contratos. De hecho, el número de contratos fijos prácticamente no ha variado, apenas se han hecho 80 pactos indefinidos más. «La temporalidad sigue igual de alta y en Granada –indica Miguel Pérez, de UGT– es muy superior a la media», pues un 4% de los nuevos contratos son fijos, por un 8,6% en España.

Y otro dato más. También hay más trabajadores granadinos afectados por expedientes de regulación de empleo: 374 en el tercer trimestre, por los 354 del mismo periodo de 2009, mientras bajan a nivel andaluz y nacional.

20 SEGUNDOS

Desalojan chabolas de rumanos en Motril y les pagan el viaje de vuelta

El Ayuntamiento de Motril ha desalojado en los últimos días un asentamiento chabolista levantado en unos terrenos municipales (la Rambla de los Álamos) donde vivían varias familias, entre ellas algunas rumanas –unas 15 personas–, con las que acordó sufragarles el viaje de retorno en bus a su país al no tener medios económicos. Según el concejal de Interior, José García Fuentes (PP), todo el proceso se ha desarrollado «desde la más estricta legalidad», puesto que se ha seguido el procedimiento habitual de desahucio administrativo y no responde a ninguna «cuestión de nacionalidad», pues «allí también había españoles o magrebíes». Mientras estuvieron allí, los chabolistas fueron atendidos por Cruz Roja y los servicios sociales municipales.

197 kilómetros de rutas y senderos

ha adecuado Medio Ambiente en espacios naturales de la provincia de Granada durante los dos últimos años

Robo y agresión en una vivienda

La Policía ha detenido a dos jóvenes, de 20 y 25 años, que entraron en una vivienda de madrugada a robar. Al ser descubiertos por un hijo de los dueños, le pegaron y después huyeron con varios objetos, entre ellos las llaves de un coche que usaron para huir.

Manual para evitar accidentes

El 40% de los accidentes se producen en los hogares mientras se hacen tareas domésticas, según la Junta, que ha editado el primer manual andaluz de prevención de riesgos en el hogar, que se repartirá en colegios y centros de salud y de mayores. Ofrece consejos para evitar cortes, quemaduras o caídas.

Se llevan ropa de un comercio del centro

Tres mujeres y un hombre, todos miembros de la misma familia, están acusados de sustraer ropa al descuido por valor de más de 500 euros en un conocido comercio del centro.

Fueron detenidos por la Policía, que comprobó que ya tenían antecedentes por hurtos similares.

Actuarán en el caso del menor drogado

La consejera de Igualdad y Bienestar Social, Micaela Navarro, dijo ayer que intervendrá en el caso de los dos menores de Algarinejo que, para gastar una broma, dieron droga –un porro y pastillas en la bebida– a un chico de 14 años que estuvo dos meses hospitalizado.

15.000 viajeros por El Legado Andalusi

Más de 15.000 viajeros han viajado por las rutas de El legado Andalusi desde junio del pasado año en virtud del convenio para la comercialización de estos itinerarios suscrito con el operador turístico internacional TUI España.

Pleno sobre Aguilera

El día 26 habrá un pleno extraordinario en el Ayuntamiento para debatir el caso del concejal Vicente Aguilera y su empresa para los palcos de Ganivet.



Componentes de Parkerland, que tendrán como invitado al saxofonista Perico Sambeat.

SalirHOY

FESTIVAL DE JAZZ Parkerland, con Perico Sambeat

Parkerland está compuesto por nueve músicos granadinos y andaluces. Junto al grupo, un invitado de lujo: el saxofonista Perico Sambeat.

Teatro Alhambra. C/ Molinos, 56. A las 21.00 h. Entrada: 15 euros.

La Big Band y el cubano Manuel Machado

Actuación de la Big Band del Conservatorio Profesional de Granada y el trompetista cubano Manuel Machado. **Conservatorio Victoria Eugenia. C/ San Jerónimo, 46. 20.00 h. 10 euros.**

FLAMENCO Recital del cantaor Paco Moyano

Temas basados en poemas de Miguel Hernández. **Palacio de los Condes de Gabia. Pza. Girones. 20.00 h. Gratis**

MÚSICA CLÁSICA El Trío Albéniz, en la Universidad

Fundado en 1910, es el decano del pulso y la púa española. **ETS de Caminos. C/ Severo Ochoa, s/n. 20.00 h. Gratis.**

NOCHES MOVISTAR The Dry Mouths y Akhiram

Dos grupos emergentes del panorama musical. **Planta Baja. C/ Horno de Abad, 11. 21.00 h. Gratis.**